

Guanajuato y Cervantes

Un secreto, pero indeleble, que vincula a la ciudad de Guanajuato con Miguel de Cervantes y su obra. Cifrálo observa, que no tiene par en el mundo el museo de iconografía del Quijote, debido a la munificencia de don Eusebio Fernández, inaugurado en 1987 por los presidentes Felipe González, de España, y Miguel de la Madrid, de México. Igualmente, el Centro de Estudios Cervantinos, instalado en 2004, puede mostrar una colección

que envidia cualquier institución más artística. A todo ello hay que agregar jornadas anuales dedicadas a la obra del mayor creador en lengua castellana que los siglos han conocido.

Y es que las fuentes de inspiración



cervantina, con ser muchas, suelen cristalizar en lugares y personas de privilegio. Guanajuato parece pertenecer a los primeros y, con lo lejano espacio, conjuga una proximidad espiritual a Cervantes y la lengua española que hace meditar sobre los oscuros designios de la Divina Providencia, eseazar metódica.

Cifrálo propone, que escritores y escritoras de Chile, artistas gráficos, fotógrafos, pintores, escultores y músicos envíen obras a este ciudad cervantino, por propia elección y designación, que así lo justificará sus merecimientos y la hospitalidad con que tratará al visitante curioso.

ANDRENIO

A3

EL MERCURIO

28/11/06

www.emol.com

Guanajuato y Cervantes [artículo] Andrenio.

Libros y documentos

AUTORÍA

Andrenio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guanajuato y Cervantes [artículo] Andrenio.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)